

## 佐藤氏が特別講演

# CIM普及に期待

推進委・ICT戦略セミナー



北陸ICT戦略推進委員会（委員長・木村邦久北陸地方整備局企画部長）は6日、2013年度北陸ICT（情報通信技術）戦略セミナーを新潟市中央区の新潟日報社メディアシップで開催した。情報化施工技術に対する関心は高く、発注機関、建設企業などから多くの関係者が集まった。

冒頭、木村委員長があいさつした後、岡村幸弘副委員長（同局企画部地方事業評価管理官）が情報化施工の動向、日本建設機械施工協会の藤島崇氏（施工技術総合研究所研究第三部研究課長）が情報化施工技術の効果とその活用についてそれぞれ解説した。続いて、「揚川改良津川地区舗装工事（施工II加賀田組）」と「熊森石岸築堤工事（同廣瀬）」の各担当者が情報化施工技術を活用した現場の実例を紹介した。

第2部では国土交通省顧問で、日大客員教授の佐藤直良

氏が「社会インフラ管理の展望 CIM（シビル・インフラストラクチャー・インフォメーション・マネジメント）のススメー個別の維持管理から、全体の最適管理へ」をテーマに特別講演した。写真。

メンテナンスやICTなどの動向を含む社会インフラの情勢の変化を説明した上で、CIM（コンストラクション・インフォメーション・モデリング）に触れ、「（CIMの導入で）計画から維持管理までのトータルマネジメントが可能となる。それにより社会資本が立派に機能し、地元の人にとり愛されるべきかを実感できる」と述べた。また、管理の枠組みの再構築についても言及し、国土管理とインフラ管理との連携の必要性を指摘した。

### 【建設ICT】

- |          |          |          |
|----------|----------|----------|
| 1. 日経    | 2. 朝日    | 3. 毎日    |
| 4. 読売    | 5. 岐阜    | 6. 中勢    |
| 7. 産経    | 8. 静岡    | 9. 伊勢    |
| 10. 中部経済 | 11. 建通   | 12. 日刊工業 |
| ③建設通信    | 14. 信濃毎日 | 15. 日本海  |
| 16. 建設工業 |          |          |

平成25年12月10日（朝・夕）P7